



## El PRIAN le tiene miedo a la 4T: hijo de AMLO tras polémica de Monreal; lo tunden

Luego de que se diera a conocer que **Ricardo Monreal** tuvo acercamientos con diputados del PAN para llegar a un acuerdo sobre la reforma contra el nepotismo, donde la oposición pedía vetar a los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador por 10 años de la política, **José Ramón López Beltrán** emitió su pronunciamiento y acusó a los PRIAN de simulaciones, trampas y politiquería.

*Indicó que es halagador que los "prianistas" estén tan preocupados por ellos, cuando son los que han hecho del nepotismo y la corrupción su modo de vida, y resaltó que Morena y la 4T no caerá en sus juegos, tras indicar que siguen avanzando con principios y convicción de la mano del pueblo mexicano.*

Fue a través de su cuenta de X, sostuvo que ser hijo de AMLO le dio una perspectiva clara de lo que representa la Cuarta Transformación y del **miedo que la oposición le tienen a dicho movimiento** y que no es sorpresa que los de la oposición recurran a trampas para golpear a quienes defienden dicho proyecto.

Derivado de ello, su post se ha comenzado a llenar de comentarios más negativos que a su favor, muchos que incluso se dicen militantes, resaltan que tanto AMLO y él **han comenzado a destruir a Morena reuniendo lo peor del PRIAN**; otros tantos, le resaltan que siempre hablará desde su privilegio de ser el hijo de un expresidente, donde jamás le faltará nada, algunos más **lo acusan de ser también parte de la "mafia del poder"**.

*"Yo no soy de ningún partido, sólo checa lo infestado que está la delincuencia, asaltos en carreteas, inseguridad por todos lados, por favor. Esto es lo que representa la 4 T"; "Y dale con PRIAN, si la mayoría de los que estuvieron en el PRIAN ahora son de MORENA";*

<https://www.diarioevolucion.com.mx/el-prian-le-tiene-miedo-a-la-4t-hijo-de-amlo-tras-polemica-de-monreal-lo-tunden/>